



IMMER WAS LOS ...
DIE VERANSTALTUNGEN IM SEPTEMBER!

RUGBY-RAUSCH ZUR WIESN-ZEIT



Für Sebastian Fromm geht Ende September ein Traum in Erfüllung. „All die Stars“, sagt der Kapitän der deutschen Nationalmannschaft, „die siehst du sonst nur im Fernsehen. Jetzt mit ihnen und gegen sie spielen zu dürfen, das ist der Wahnsinn, atemberaubend.“ Einmal gegen die Topprofis, die Spitzenspieler antreten zu dürfen, und das auch noch vor heimischer Kulisse in dieser prächtigen Arena – besser geht es nicht: bei der Premiere des Aufsehen erregenden „DHL Oktoberfest 7s“ im Olympia-

stadion. Bei den Spielen von Rio 2016 gab das 7er-Rugby seinen umjubelten Einstand, zog die Zuschauer vor Ort wie auch an den Bildschirmen in seinen Bann und sorgte für enorme Rekord-Einschaltquoten. Am 29. und 30. September nun reisen zwölf der allerbesten 7er-Rugby-Nationalmannschaften nach München. Angeführt von den Sensations-Olympiasiegern Fidschi, die dem Südsee-Staat die erste Goldmedaille überhaupt bescherten, über die Superstars und Top-Profis aus Argentinien, Frankreich, England und Südafrika bis hin zu den leidenschaftlich kämpfenden Spielern von Gastgeber Deutschland. Das zweitägige Event am dritten Wiesn-Wochenende ist somit nicht nur eine große Gaudi sondern auch ein hochkarätiges Turnier auf Weltklasse-Niveau, das Einheimische wie Touristen aus aller Welt eine unterhaltsame und spannende Abwechslung zur Wiesn bieten wird. Zwei Tage können sie sich hier nun am Rugby berauschen.

293 JAHRE JUNG: DIE STONES ROCKEN DAS OLYMPIASTADION

Die Legenden kehren zurück – eine Band, die bereits ihre ersten Nummer-1-Hits hatte, als der Olympiapark noch gar nicht geplant war und die bereits ihre ersten fünf Alben veröffentlicht hatten, als München 1966 den Zuschlag für die Spiele bekam. Die größte und berühmteste Rock-Gruppe der Welt kommt am 12. September wieder ins Olympiastadion, ziemlich genau 44 Jahre nach dem ersten Park-Gastspiel am 28. September 1973 in der Olympiahalle. Vor elf Jahren, 2006, rockten die Stones das bislang letzte Mal das Stadion, und wer damals glaubte, es sei womöglich schon ein Abschiedskonzert gewesen, kannte die Stones schlecht. Auf frische 293 Lebensjahre bringt es das Quartett um Mick Jagger, Keith Richards, Ron Wood und Charlie Watts inzwischen, und noch immer wirbelt gerade Frontmann Jagger in seinem unzähligsten Frühling über die Bühne, als sei es gerade Herbst 1973. „Ich freue mich sehr auf die Europa-Tour“, sagte Mick Jagger unlängst, „und auf die Rückkehr an viele altbekannte Stätten.“ So wie das Olympiastadion. Die Stones im Park: ein krönender Abschluss der Open-Air-Saison 2017.



MAGIC CITY / bis 03.09.2017 Kleine Olympiahalle

Bis 3. September zeigen über 60 international renommierte Künstler aus mehr als 20 Ländern ihre faszinierenden Street-Art-Werke. In den Sommerferien erwarten die Besucher/innen zudem tolle „Summer Specials“

Kino am Olympiasee / bis 03.09.2017 Liegewiese Olympia-Schwimmhalle

Die besten Filme des Jahres, präsentiert auf einer Riesleinwand. Film ab für großes Kino unterm Sternenhimmel.

Fotoausstellung „Magic Moments of Rock&Pop“ / bis 07.10. Rockmuseum

Seine Auftritte mit den ABC-Boys machten Didi Zill schon früh zur Legende – später kamen seine Aktivitäten als Fotograf dazu. Zu bestaunen sind faszinierende Live-Fotos, einzigartige Portraits und legendäre Platten-Cover.

24STD-MTB-Rennen und 24STD.LAUF / 16. – 17.09. Außenanlagen

Bei diesen Events ist Ausdauer gefragt! Entweder Laufen oder Radeln, 24 Stunden, kreuz und quer durch den Olympiapark! Highlights für alle Mountainbiker/innen und Läufer/innen.

Alle Infos unter www.olympiapark.de

VORGEMERKT

19. 09. Pressekonferenz
MUNICH INDOORS,
11.00 Uhr, BesprechBar
Olympiahalle (Eingang
Verwaltungsgebäude)



STING, NEIL & ROBIN: DER START IN DIE HALLENSAISON

Der Titel seines jüngsten Albums wie auch seiner Tour ist schnell erklärt: „57th & 9th“, das war in New York die Kreuzung aus 57. Straße und 9. Avenue, die er drei Monate lang jeden Tag passierte, um in den Avatar Studios sein neues Album aufzunehmen. Nun kommt Weltstar Sting nach München und eröffnet nach der Sommerpause die neue Konzertsaison in der Olympiahalle. Mehr als drei Jahrzehnte, nachdem er 1986 mit seiner umjubelten „Dream of the Blue Turtles“-Tour seine Solo-Karriere begann, kommt der Brite nun zurück, natürlich auch diesmal mit seinem ewigen Mitstreiter Dominic Miller, der bereits seit einem Vierteljahrhundert im Studio und auf der Bühne für Sting die Gitarre zupft. Und es geht Schlag auf Schlag: Noch vor dem Auftritt von Star-DJ Robin Schulz am 30. September kommt wie Sting ein weiterer Altmeister: Neil Diamond gastiert am 21. September im Rahmen seiner Welttournee anlässlich seines 50-jährigen Bühnenjubiläums in der Olympiahalle. Ein echter Dauerbrenner, so wie auch die Olympiahalle selbst: Genau 45 Jahre nach den Olympischen Spielen von 1972 dürfen wir nun im September den 30-millionsten Besucher begrüßen.

ZU GUTER LETZT

AOK BAYERN NEUER PARTNER DES OLYMPIAPARKS



„Wir freuen uns, dass die AOK neuer Partner im Treffpunkt Olympiapark ist und mit der Bewegungsinsel gleich eine weitere innovative Attraktion für Sportbegeisterte im Olympiapark geschaffen hat“, so Marion Schöne, Geschäftsführerin der OMG kürzlich bei

der Eröffnung des neuen Outdoor-Trainingsparks am Willi-Gebhardt-Ufer. Allein im Jahr 2016 kamen 4,1 Millionen registrierte Besucher/innen zu den Veranstaltungen in den Park oder in die Freizeit- und Sporteinrichtungen. Weitere Millionen Menschen besuchen den Park jährlich, einfach um spazieren zu gehen, zu joggen oder anderen Sport zu treiben – für diese Zielgruppe ist die neue Bewegungsinsel eine gelungene Ergänzung. Das Angebot ist im Rahmen der neuen Partnerschaft zwischen der Gesundheitskasse und der OMG entstanden, die AOK Bayern ist dabei exklusiver Partner der OMG in der Kategorie „Krankenversicherung“. „Fitness an frischer Luft findet immer mehr begeisterte Anhänger. Mit der Bewegungsinsel wollen wir diesem Trend Rechnung tragen. Wir bieten damit allen die Möglichkeit, jederzeit etwas für ihre Gesundheit zu tun“, so Dr. Helmut Platzer, Vorstandsvorsitzender der AOK Bayern bei der Einweihung des freizugänglichen Trainingsareals.

PARTNER DES OLYMPIAPARKS



WOMEN'S RUN – JETZT AUCH MIT HALBAMARATHON

Der Park erleuchtet wieder in Brombeertönen. Am 9. September kommt es zum großen Finale des „Women's Run“, Deutschlands großer Laufserie für Frauen. Neben den Strecken über 5 und 8 Kilometer steht in diesem Jahr auf der sechsten und letzten Station der Serie auch ein Halbmarathon über 21,1 Kilometer auf dem Programm. Ein buntes Rahmenprogramm gibt es dazu im „Women's Village“ mit Gastro-Ständen und Live-Musik. Weitere Infos zu Anmeldung und Teilnahme unter womensrun.de.

ZAHL DES MONATS

30.000.000

Im September erwartet die Olympiahalle ihre/n 30 millionste/n Besucher/in bei über 2.700 Veranstaltungen seit 1972.

IMPRESSUM

Herausgeber

Olympiapark München GmbH | Spiridon-Louis-Ring 21 | 80809 München | V.i.S.d.P.: Tobias Kohler | T 089 3067 2017 | Redaktion: Alice Kilger | T 089 3067 2016 | www.olympiapark.de

Grafik

S&K Marketing GmbH | T 089 3681940 | www.sk-creative.de